



空き巣被害にご注意！

6月に町内の一般民家で、昼間の留守中に窓ガラスが割られ、現金が盗まれる事件が発生しました。

不審な人や不審な車両を見かけた時は、迷わず110番通報をお願いします。

気をつけよう！夏休み中の交通事故と非行防止！

学校が夏休みになり、子どもたちが活発に遊びまわっています。

この時期は子どもたちも開放的になり、ルールを無視して交通事故や深夜徘徊などの少年非行が心配されます。

保護者の方は

○子どもの行動に関心を持ち、気づいたら早めに注意してください。

車を運転される方は

○子どもの飛び出しなどに注意を払い、スピードを控えてください。

○家族で出かける際は、全席シートベルトを着用してください。

振り込め詐欺被害にご注意を！

5月31日現在、大垣警察署管内での特殊詐欺被害は19件（前年比+4件）、被害額は約3,181万円（前年比-378万円）です。

- ・医療費の還付がある。
- ・還付の手続きはATMで操作できます。
- ・期限は今日までです。



これらの言葉は**詐欺**です！

不審な電話があった場合は、家族に相談する、または110番通報をお願いします。



水の事故を防ごう！

夏は河川でバーベキューをしたり、プール等に出かけたりする機会が増える楽しい季節です。しかし、おぼれてしまい救急搬送されたり救助されたりする事故は、この時期に最も多くなります。乳幼児では、深さ数センチのビニールプールでもおぼれることがあります。河川やプール等でおぼれる事故は、生命を脅かす事故となる可能性が高いことから、十分な注意が必要です。



河川やプール等での水の事故を防ぐために

- ・小さい子供と一緒に水遊びをする際は、子供から目を離さず、保護者や大人が必ず付き添って遊びましょう。
- ・飲酒後や体調不良時には遊泳は行わず、もし遊泳しようとしている人がいたら、周りにいる人は遊泳をやめさせましょう。
- ・海や河川では、気象状況に注意を払い、荒天時や天候不良が予測される場合は遊泳や川岸等でのレジャーは中止しましょう。
- ・海や河川では、ライフジャケットを着用するなど、事故の未然防止に努めましょう。